秋風を切って爽やかに駆け抜ける

とわだ駒街道マラソン大会

市陸上競技場を中心に『第20回とわだ駒街道マラソ ン大会』が行われ、遠くは沖縄県など市内外から 1,610 人のランナーが参加しました。

選手らはそれぞれのコースに分かれ、秋の気配を感じ させる市内を颯爽と駆け抜けました。

2kmコースで6位に入賞した米田慎平くん(西小6年) は、「先頭が速くて付いていくのが大変でした。来年は中 学生なので3kmコースに挑戦します」と話しました。



官庁街を走るランナーの皆さん(2kmコース)。沿道か ら大きな声援が送られました。



全チームで『よっちょれ』を踊り、フィナーレを迎え ました

♪ 鳴子両手によう踊る~ 2015 とわだ YOSAKOI 夢まつり

官庁街通りと中央公園緑地を会場に「2015 とわだ Yosakoi 夢まつり」が開催され、23チームが躍動感あふれる演舞 を披露しました。踊りは、官庁街通りを進みながら演舞 するパレード形式と舞台をイメージしたステージ形式で 行われ、その他にも、大旗の競演や、市民が参加できる 総踊り『よっちょれ』、白菊保育園とわんぱく広場保育 園の演舞『100人園児』など、大きな掛け声とともに華 麗に舞う姿に観客からたくさんの拍手が送られました。

みんなで支える長寿の喜び

すこやか長寿を祝う会

市民文化センターで第11回十和田市すこやか長寿を 祝う会が行われ、市民ら約1,000人が参加しました。

大会では、長寿をたたえ、90歳に達した長寿者228人 に顕彰状、88歳に達した長寿者271人に長寿祝い金が贈 呈されました。講演会では、中央病院メンタルヘルス科 の竹内淳子診療部長が、「笑って!学んで!人ごとじゃ ない特殊詐欺」と題し、大人気のじゅんちゃん一座の寸 劇とともに講演を行い、会場を笑いで包み込みました。



「いつまでも元気でいてください!」第二白菊保育園の 園児が長寿者に花束を贈呈しました



(写真手前) 竹川宣彰作『大知識時代のガレー船』

アートとは常識に縛られないことを促すメッセージ メッセージズ - 高橋コレクション

現代美術館で『メッセージズ - 高橋コレクション』が 開催されています。『高橋コレクション』は、現代美術 コレクターで精神科医の高橋龍太郎さんが、平成9年か ら本格的に収集を始めたコレクションで、今回はその中 から草間彌生さんの貴重な初期作品や、チームラボなど 14組のアーティストの作品が展示されています。

作品が発するメッセージと見る人の思いが共鳴するこ の企画展は、平成28年1月11日まで開催されます。